



# Despiden del gobierno regional a quien era considerada como brazo operativo de Krist Naranjo

La administradora regional Karina Aguirre, brazo derecho de Krist Naranjo, fue desvinculada del cargo por la subrogante Clara Aguirre.

Desde el Gore señalan que su permanencia no se sostenía debido a su cercanía con la ex autoridad. Karina se encuentra imputada en el caso de la presunta extorsión de Naranjo contra funcionarios, donde, según investiga la fiscalía, era la encargada de recaudar los dineros que se les pedía a los trabajadores para la eventual campaña de la ecologista, quien pretendía ir a una reelección.

Los procesos terminan y con la destitución de la ex gobernadora Krist Naranjo, y posterior resolución de ejecutoriedad del TRICEL respecto de la sentencia, se da por cerrado un capítulo en el Gore, desde donde, de hecho, hoy elegirán al nuevo gobernador titular, quien ocupará el puesto hasta que asuma quien sea electo en octubre.

En este contexto, ayer se confirmó lo que era la crónica de una muerte anunciada. Claro, sin Krist, su «brazo operativo» y mano derecha, la administradora regional Karina Aguirre, fue desvinculada del cargo.

## ➡ Profesional de experiencia

La profesional llegó al Gore de la mano de la propia Naranjo, contando con una vasta trayectoria en municipios de la provincia de Limarí, principalmente Monte Patria y Punitaqui.

Pero su arribo no estuvo exento de polémicas, ya que



desencadenó una serie de críticas por parte de los consejeros regionales, quienes cuestionaron su nombramiento, debido a que Aguirre fue denunciada por dos concejales de Punitaqui ante la Contraloría por falta de probidad administrativa durante su desempeño en el municipio.

En dicha denuncia, los concejales acusaban que vehículos y personal municipal se encargaban semanalmente de retirar la basura de un fundo en Ovalle, en donde trabajaba el esposo de Aguirre, quien en ese entonces era la administradora municipal encargada de programar las

tareas de la unidad que realizaba, precisamente, la recolección de residuos domiciliarios.

Además, cuando Aguirre era directora de Administración y Finanzas, habría sido sometida a un sumario en Monte Patria por no haber cumplido a cabalidad con las normas de transparencia activa, al no subir oportunamente la información a la web municipal.

Una de las últimas y más graves denuncias por las que estuvo acusada la ex Gobernadora Krist Naranjo, fue por la supuesta extorsión a funcionarios, a quienes pedía un

porcentaje de sus sueldos, para financiar una eventual campaña para la reelección al cargo, cuestión que en la actualidad está siendo investigada en la Fiscalía.

Los afectados aducen que la autoridad les exigía el dinero, y de no obtener respuesta positiva, los amenazaba con removerlos de sus funciones e incluso desvincularlos. En este caso, se le asigna un rol fundamental a Karina Aguirre, quien, según se acusa, habría sido designada por Krist Naranjo como la «recaudadora» de los dineros. Es decir, pasaba por las distintas oficinas y, presunta-

mente, recogía las platas en efectivo para luego entregárselos a la gobernadora regional, ya sea en las dependencias del edificio de calle Prat o en la casa fiscal en la que todavía reside Naranjo.

Por estos hechos, la a estas alturas ex administradora regional figura como imputada en las indagatorias del Ministerio Público.

La determinación de despedir a Karina la tomó la gobernadora subrogante Clara Aguirre, para evitar situaciones incómodas en el gobierno al ser cercana a la gobernadora destituida. Además su permanencia se hacía inviable, ya que quien asuma la titularidad de igual forma no trabajaría con ella. Así lo expresa el consejero y candidato a gobernador Javier Vega. «Fue una decisión pensada por Clara y su equipo. No tenía sentido que Karina siguiera, por la responsabilidad y porque era una funcionaria de confianza de Krist Naranjo. Tenía que salir con quien llegó del gobierno regional», refirió Vega.

## ➡ A la administración

El cargo todavía está vacante y finalmente será el gobernador titular quien determine quién sería el nuevo administrador o administradora, pero debido a la confianza que han depositado todos los cores en la misma Clara Aguirre, y lo bien que asumió el desafío los días en que le tocó estar a la cabeza del gobierno, se presume que sea ella quien se quede en la administración, pero aquello será resuelto durante la semana.